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Câmara de Vereadores de Pindamonhangaba 
Estado de São Paulo 

REQUERIMENTO 

Ementa: Ao Diretor da Estrada de Ferro Campos do Jordão EFCJ — Ayrton Camargo e Silva, ao 

Secretário de Transportes Metropolitanos do Estado de São Paulo, Clodoaldo Pelissioni, e à 

Diretora do Departamento de Turismo de Pindamonhangaba - Gislene Cardoso, solicitando 

informações a respeito da administração interna da referida via-férrea. 

11 111111111111111 
Protocolo: 0000594/2015 

23/03/2015 - 13:30:17 

REQ Requerimento 496/2015 
Autor: RODERLEY MIOTTO RODRIGUES 

Ementa: AO DIRETOR DA ESTRADA DE FERRO CAMPOS DO 
JORDÃO EFCJ - AYRTON CAMARGO E SILVA, AO SECRETÁRIO 
DE TRANSPORTES METROPOLITANOS DO ESTADO DE SÃO 
PAULO - JURANDIR FERNANDES. E À DIRETORA DO 
DEPARTAMENTO DE TURISMO DE P1NDAMONHANGABA - 
GISLENE CARDOSO, SOLICITANDO INFORMAÇÕES A RESPEITO 
DA ADMINISTRAÇÃO INTERNA DA REFERIDA VIA-FÉRREA. 

Senhor Presidente: 

REQUEIRO à Mesa, consultado o Plenário, seja oficiado ao Diretor da Estrada de Ferro Campos 

do Jordão — EFCJ — Ayrton Camargo e Silva , ao Secretário de Transportes Metropolitanos do 

Estado de São Paulo, Clodoaldo Pelissioni, e à Diretora do Departamento de Turismo de 

Pindamonhangaba — Gislene Cardoso, solicitando as seguintes informações a respeito da 

administração interna da referida via-férrea: 

a) número de funcionários concursados e comissionados; 

b) renda mensal da Estrada de Ferro Campos do Jordão — EFCJ; 

c) gasto mensal da Estrada de Ferro Campos do Jordão — EFCJ; 

d) quais são as verbas e seus valores que o Governo do Estado de São Paulo repassa ao 

Município de Pindamonhangaba, para mantença da Estrada de Ferro Campos do Jordão — 
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EFCJ; 

e) qual previsão para reabertura do teleférico, o qual se encontra inativo; 

f) qual previsão para reabertura do Reino das Águas Claras, o qual se encontra fechado; 

g) qual previsão para o retorno do Bondinho Turístico, o qual encontra-se parado desde o 

lamentável acidente em 2012. 

h) qual a renda mensal da Estrada de Ferro através do turismo; 

i) qual o gasto mensal da rodovia? 

Plenário Dr. Francisco Romano de Oliveira, 23 de março de 2 

Vereador Rode ey Miotto 
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